



POLÍTICA EXTERIOR

LA PARTICIPACIÓN DE CHILE EN EL SISTEMA INTERNACIONAL. Por Francisco Orrego Vieyra. Editorial Gabriela Mistral. 256 págs. Santiago, 1974.

Profesor de Derecho Internacional en la Universidad de Chile y autor de numerosas obras y ensayos en su especialidad, el autor nos ofrece un análisis estructurado en torno a los delineamientos de una política externa que, inspirada en las formulaciones históricas de nuestra evolución, se proyecte a las realidades próximas y futuras de la República.

Así, por ejemplo, se pronuncia categóricamente por un acento en lo que denomina "una política del Pacífico", tras señalar que su validez en el presente no es menos real que en el pasado. Al efecto aduce que es testimonio suficiente de dicha tesis "la expansión económica de la zona del Pacífico, a la cual acceden los países más poderosos del globo, además de que la zona encierra la mayor concentración de población del mundo".

La obra se presenta dividida en dos partes: una sobre las bases nacionales de la política internacional de Chile, que incluye una síntesis histórica; y la segunda, concerniente a la política de cooperación económica regional, en que se detiene especialmente en la creación del Pacto Andino y sus conexiones con la ALALC.

Entre los muchos tópicos de interés abordados por el autor, creemos necesario destacar su análisis crítico sobre la satelización marxista de Chile durante el gobierno de la Unidad Popular. Anota allí que la situación durante ese

La Participación de Chile en el sistema internacional.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Participación de Chile en el sistema internacional. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)